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Interesantes y esperanzadores para buscar desarrollo han sido los intercambios celebrados aquí en el Foro
Olimpismo en Acción en dos jornadas hasta hoy en el Centro de Exposiciones y Convenciones.

Para la ex voleibolista cubana Yumilka Ruiz, invitada por pertenecer a la Comisión de Atletas del COI, han sido
días de fructíferos diálogos, conferencias y talleres, que han contado con la presencia del presidente del
organismo deportivo mundial, el alemán Thomas Bach.

“Para ser el primero está muy bien organizado y se han tocado temas importantes. También ha sido una gran
oportunidad de participar y representar a Cuba. Esperemos que se repitan estas experiencias”, declaró Ruiz
durante un receso hoy en espacioso local ubicado en el barrio Recoleta.

Ruiz comentó de su inclusión en talleres que abordaron el abuso sexual y el deporte para la mujer, en los cuales
se discutieron aspectos muy esperanzadores como la intervención de la española Marisol Casado, presidenta de
la Federación Internacional de Triatlón.
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“Creo que este foro será decisivo en avanzar en momentos en que el mundo pone al deporte como un gran
instrumento de paz y consideramos su gran poder para alcanzar un deporte más sostenible”, aseguró Yumilka
antes de volver al salón principal del evento.

Aquí también se encuentra el secretario general del Comité Olímpico Cubano, Ruperto Herrera, quien consideró
de abarcador el mitin con la participación de atletas y representantes de diferentes esferas de las sociedades en
las naciones.

Entre las muchas e importantes personas del deporte en esta cita, Alejandro Blanco, presidente del Comité
Olímpico Español, opinó que “es muy positivo porque hemos escuchado a verdaderos especialistas y siempre
habrá unas conclusiones importantes para el movimiento olímpico”.

Blanco especificó que es una idea a repetir más “para no escucharnos nosotros mismos sino que vengan
personas que por su experiencia, capacidad y conocimientos siempre puedan aportar”, en un aparte con los
enviados especiales y finalizó deseándole suerte al deporte cubano.

Entre los aspectos relevantes tratados estuvieron la protección de atletas limpios, contribución del deporte a la
creación de ciudades más activas y sociedades saludables, el futuro del deporte, la igualdad de género, el valor
añadido de la organización de unos Juegos Olímpicos para una ciudad y un país; el uso del deporte como
herramienta pedagógica y para el empoderamiento de los jóvenes, el papel del deporte en la consecución de los
Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, entre otros.

Con la intervención de Bach culminó el foro, una de las actividades principales del COI, que antes tuvo la reunión
de su Comisión Ejecutiva, y los días 8 y 9 efectuará la sesión 133, en esta capital argentina que tiene señalada
este sábado la ceremonia de inauguración de los III Juegos Olímpicos de la Juventud.
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